



Vacaciones dignas: los sindicatos lanzan un ultimátum para que los diputados aprueben los 12 días anuales

Al menos un grupo de 300 personas se concentra en la Cámara de Diputados para exigir a los representantes que aprueben la iniciativa de vacaciones dignas sin modificaciones de la propuesta inicial, la cual contempla que los trabajadores tengan derecho a 12 días de vacaciones una vez que cumplan el primer año de funciones.

Los manifestantes aseguran que esta es una deuda histórica que se tiene con la clase trabajadora y que no es un favor que se está solicitando a los grupos parlamentarios de San Lázaro.

Francisco Hernández Juárez, secretario general del Sindicato de Telefonistas habló ante los micrófonos de El Heraldo Media Group para asegurar que el mayor temor que tiene el sector obrero en el país es que se retrase el diálogo en torno a esta medida que favorecería a millones de mexicanos.

Agregó que este panorama podría servir para que la discusión en torno a esta iniciativa termine suspendida hasta que deje de ser un asunto de coyuntura y, por lo tanto, se siga el mismo esquema.

Los agremiados coincidieron en que es necesario que el país avance en cuanto a los días de vacaciones que se otorga a la población de manera obligatoria, debido a que la falta de descanso incide en la salud mental, en la productividad, así como en el desarrollo libre de la personalidad.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/8/vacaciones-dignas-los-sindicatos-lanzan-un-ultimatum-para-que-los-diputados-aprueben-los-12-dias-anuales-464551.html>